
守山まるごと活性化　議事要旨 作成者：菅

日時： 平成28年４月25日（月）午後７時30分から
場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

守山会館２階図書室

伴野学区長、田中代表、杉本副代表、中野、磯、今井、竹中、中島、奥村、川端

地域振興・交通政策課　寺畑係長、守山会館　田中館長、菅主事

守山学区まるごと活性化プランＢプロジェクトメンバー、2017年カレンダー作成につい
て、カレンダーに使用する写真（案）、ロードマップの作成について、京都新聞記事、中
心市街地活性化基本計画の取り組みについての答弁書

次回以降に
ついて

平成28年5月15日（日）まるごと活性化全体会議後

内容

○カレンダーについて
・他に載せられるところがあれば挙げてくる（俊太郎道・鼓踊り等）。
○ロードマップについて
・遠近法、掲載範囲、中山道だけクローズアップしたものを裏面に描く等
　イラストを描く市職員（高山さん）に依頼する。

決定事項

（裏面に続く）

１．2017年カレンダー作成について
　カレンダーの大きさ：昨年度と同じ
　形式：２か月１枚方式で、カレンダーのページは６枚。
　テーマ：中山道界わい今昔※変更の可能性あり
　　　　　　→中山道の界わいの昔の写真を持っていれば持ってきていただきたい。

　吉身学区との連携について、守山学区のプロジェクト会議と同時進行で吉身学区のプロジェクトメン
　バーとも協議を進めていく。
　　【意見】
　　　・他に載せられる場所があれば追加できるか検討したい。
　　　・絵になるようなところを次回会議で列挙してみる。
　　　・昨年度のカレンダーは中山道だったので今年度は違うところも載せればいいのではないか。
　　　　伊勢遺跡、下之郷遺跡等。
　　　・古高俊太郎道や鼓踊りを載せてはどうか。写真や資料も揃っている。
　　　・昔の写真の集まり次第でテーマの変更もあり得る。

２．ロードマップの作成について
　ロードマップの大きさ：Ａ２程度
　掲載範囲：守山学区としては中山道を中心に、吉身学区としては野洲川あたりまで。
　図法：遠近法を使用する。
　　【意見】
　　　・広範囲を描くと中山道が小さくなってしまうので、中山道だけをクローズアップして別の面に描く。
　　　・マップのたたみ方について、ミウラ折りを検討したい。

３．今後の吉身学区との連携について
　カレンダー・ロードマップの基本的な部分ができてきた頃に合同会議などで共有する。

会議名： 第１回守山まるごと活性化プランＢプロジェクト会議

議題
１．2017年カレンダー作成について
2．ロードマップの作成について
３．今後の吉身学区との連携について
４．その他

会議要旨



会議要旨

４．その他
　・「中心市街地活性化基本計画の取り組みについて」の答弁について
　　まるごと活性化の取り組みが採り上げられているので紹介。

　・平成28年４月９日京都新聞記事
　　滋賀県が景観形成方針をつくる街道として、中山道が挙げられているので紹介。
　　県や市が進めようとする方向性に合わせてプロジェクトを進められたらと思う。

内容


